

西中だより

平成28年度 No.2
平成28年 4月25日
須賀川市立西袋中学校
発行責任者 鶴巻 弘士

&&& 平成28年度前期委員長・副委員長決まる！ &&&

- 4月11日(月)の全校集会で平成28年度前期、各学級の委員長、副委員長を表のように任命いたしました。(敬称略)

学年・組	委員長	副委員長
3年1組	安藤 匡史	田中 智美
2組	橋本 尚幸	樽川みずき
3組	杉本 京也	市川ももか
2年1組	鈴木穂乃花	小林 昌典
2組	船ヶ山悠斗	荒川 真帆
3組	佐久間 桃	小林 将道
1年1組	田中 美妃	橋本丞太郎
2組	星 拳翔	箭内 優羽
3組	野口 烈	小林 佑羽
4組	山田 廉	只野 智香



- 学級のリーダーである委員長・副委員長を中心に、それぞれの学級と学年が和を大切にして、一人一人が自分に任された役割をしっかりと行いながら、よりよい西袋中を築いてくれることを期待します。

＃＃＃ 交通教室・自転車点検実施 ＃＃＃

- 4月20日(水)の6校時に、校庭と学校周囲の路上を使って、交通教室を行いました。ねらいは「生徒一人一人の交通安全の意識を高揚させるとともに、正しい交通ルールとマナーの実践を習慣づけさせることにより、交通事故防止の徹底を図る。」というものです。担当の近田先生からの話の後に、須賀川警察署交通課の丸山 智之様から講話を頂きました。その後、学年毎に自転車に乗り、路上での実習を行い、安全な運転の仕方を学びました。
- 午前中に須賀川市輸林業組合の方々から、生徒の自転車を点検していただきました。代表の方に感想を聞きましたら、全体的に自転車はよく整備されているとのことでした。そして、日頃は「チェーンの弛み、ブレーキ、ベル、灯り、空気圧」に注意して、点検してくださいと話されました。



《 校長のつぶやき 》・・・修学旅行で体験したことを生かそう・・・

- 15日(金)の夕方、本校の昇降口における帰校式で、私は3年生に次のような話をしました。
- 1、目標に向けて、ある期間準備をし、活動したから楽しい修学旅行になりました。この経験を、これから立ち向かう高校入試に是非生かしてほしい。
 - 2、途中で間違ったり、思わぬハプニングが生じたりして予定が変わるのは悪いことではありません。大切なことは、そのような時に、慌てずに対応策を考え、行動することです。今回の修学旅行でそのような経験ができたことは、非常に大きな意味があります。
 - 3、時間の大切さを改めて知ったと思います。時間は皆に平等に与えられたものです。何もしなくても時間は過ぎていきます。計画的に行動すれば、時間を有意義に遣えることを身にしみて感じたいと思います。この経験を、これからの学校生活に生かしてください。
- 「百聞は一見に如(し)かず」の諺にあるように、旅の行程は同じであっても一人一人の見方や感じ方は、それぞれ違います。自分の意思に基づいて見たことは、非常に尊いものです。これからは、不確かなうわさなどに左右されることなく、自分で真実を確かめる習慣を身につけて成長してください。